



الكابلات الكهربائية المصرية
إحدى شركات جدوى
للتنمية الصناعية

٦٨ عاماً من الإتقان

المنطقة الصناعية مسطرد ٤٦ كم . طريق ٦ أكتوبر
(طريق ترعة الإسماعيلية) ، محافظة القليوبية ، مصر
ف. ٣٠٢ ٠٢ ٤٢٢٠٠٢ + ب. الإلكتروني ce@ececables.com
www.ececables.com الخط الساخن ١٤٠٦

الموضوع : ملخص أهم قرارات مجلس الإدارة رقم (2)

المنعقد بتاريخ 2024/4/29

السيد/ رئيس قطاع الافصحاح

البورصة المصرية .

تحية طيبة.. وبعد .

*** بالاشارة الى الموضوع المذكور بعاليه .**

* نحيط علم سيادتكم بأنه تم عقد اجتماع مجلس إدارة شركة الكابلات الكهربائية المصرية في تمام الساعة الثالثة عصر يوم الأثنين الموافق 2024/4/29 وقد اتخذ المجلس القرارات الآتية :-

- وافق مجلس الإدارة على تعيين السيد / محمد أحمد محمود محمد عثمان عضو بمجلس إدارة شركة الكابلات الكهربائية المصرية ممثلاً عن شركة جدوى للتنمية الصناعية بدلاً من السيد / وليد محمد عصام الدين أنور
- وافق مجلس الإدارة على تغيير تغيير صفة السيد / محمد أحمد محمود محمد عثمان من عضو مجلس إدارة الى رئيس مجلس الادرة غير تنفيذى لشركة الكابلات الكهربائية المصرية ممثلاً عن شركة جدوى للتنمية الصناعية
- وافق مجلس الإدارة على ابقاء صلاحيات التوقيع كما هي دون تعديل

*وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

مدير علاقات المستثمرين





الكابلات الكهربائية المصرية
إحدى شركات جدوى
للتنمية الصناعية

٦٨ عاماً من الإتقان

المنطقة الصناعية مسطرد ٤,٦ كم . طريق ٦ أكتوبر
(طريق ترعة الإسماعيلية) . محافظة القليوبية . مصر
ف. ٣٠٢٤٢٠٢٤٠٢ + (٢) ب. إلكتروني. ce@ececables.com
الخط الساخن ٦٤٠٦ www.ececables.com

**Subject : Summary of the most important decisions of the Board of Directors No. (2)
held on 29/4/2024**

Mr. / Head of Disclosure Sector Egyptian Stock Exchange

. Greetings. After .,

* With reference to the subject mentioned above. * We inform you that the meeting of the Board of Directors of the Egyptian Electric Cable Company was held at exactly three o'clock in the afternoon on Monday, 29/4/2024, and the Board took the following decisions: - The Board of Directors approved the appointment of Mr. Mohamed Ahmed Mahmoud Mohamed Osman as a member of the Board of Directors of the Egyptian Electric Cable Company representing Jadwa Industrial Development Company instead of Mr. Walid Mohamed Essam El-Din Anwar - The Board of Directors approved

* Yours sincerely,

Investor Relations Manager

